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En 30 días, el Congreso deberá designar alcalde sustituto en Nahuatzen 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/en-30-dias-el-congreso-debera-designar-alcalde-sustituto-en-

nahuatzen/  
Tras el homicidio del presidente municipal de Nahuatzen, David Otlica Avilés, será el secretario del 
Ayuntamiento Francisco Hernández Molina, quien asuma el cargo por los próximos 15 días, y 

posteriormente, la síndica Elena Avilés Alendar, quedará como responsable del despacho por los 
siguientes 30 días hasta en tanto el Congreso Local nombre el perfil sustituto. La Ley Orgánica 
Municipal, en el artículo 50 establece el procedimiento, donde se señala que si una ausencia es 

menor a los 15 días el secretario del Ayuntamiento asume la responsabilidad. Cuando la ausencia 
es mayor, se hará cargo el Síndico como encargado del despacho y posteriormente el Cabildo, en 

este caso el de Nahuatzen, debe notificar al Congreso Local la ausencia definitiva para que se 
inicie el procedimiento de discusión de los perfiles y de la designación. 
 

Por decreto cancelarán ZEE’s; «se dará la pelea para defender la de LC»: Javier 
Paredes 

MetaPolítica  

https://metapolitica.mx/2019/04/25/por-decreto-cancelaran-zees-se-dara-la-pelea-para-defender-

la-de-lc-javier-paredes/  
Luego de que se anunciara prácticamente la cancelación de las Zonas Económicas Especiales 
(ZEE) para enfocar el esfuerzo en una Zona Libre Transístmico, que abarcará de Oaxaca a 

Veracruz, el presidente de la Comisión Especial para la Zona Económica Especial de Lázaro 
Cárdenas, Javier Paredes Andrade, reprochó esta determinación del gobierno federal. En este 
sentido, cabe apuntar que de acuerdo al encargado de las Zonas Económicas Especiales del 

gobierno de la república, Rafael Marín Mollinedo, la consejería jurídica del gobierno federal plantea 
ya la elaboración de un decreto para echar abajo estas Zonas Económicas Especiales y enfocarse 
en la zona del Istmo de Tehuantepec, con la instalación de 6 parques industriales de 500 

hectáreas cada uno de ellos. 
 

Reforma Educativa de Peña, guillotina de derechos de docentes: diputado 
Antonio Madriz, aplaude  aprobación de reforma educativa en la Cámara Baja  
Con aprobación de reforma educativa se cumplen compromisos de AMLO 

Quadratín, UrbisTV, Contramuro 

https://www.quadratin.com.mx/principal/reforma-educativa-de-pena-guillotina-de-derechos-de-
docentes-diputado/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/antonio-madriz-aplaude---aprobacion-de-reforma-educativa-

en-la-camara-baja.html  
https://www.contramuro.com/con-aprobacion-de-reforma-educativa-se-cumplen-compromisos-de-
amlo/  

La derogación de la Ley General del Servicio Profesional Docente y la del Instituto Nacional para la 
Evaluación de la Educación es un gran avance para el magisterio porque eran la guillotina sobre 
los derechos laborales de los trabajadores de la educación, afirmó el presidente de la Comisión de 

Educación del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz. La derogación de ambas leyes es 
consecuencia de la aprobación de reformas constitucionales en la Cámara de Diputados del 
Congreso de la Unión la madrugada de este jueves y que anulan la reforma educativa impulsa por 

el ex presidente Enrique Peña Nieto para dar paso a lo que se considera la reforma de Andrés 
Manuel López Obrador. 
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Reducción de salario de los diputados ha permitido pagar laudos millonarios: Erik 
Juárez 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/reduccion-de-salario-de-los-diputados-ha-permitido-

pagar-laudos-millonarios-erik-juarez.htm  
Con la reducción del salario de los 40 diputados que conforman la 74 legislatura del congreso 

estatal es posible enfrentar los laudos „millonarios‟ que se tienen, de acuerdo con Erik Juárez 
Blanquet “estamos logrando pagar mucho en eso, yo no he escuchado en ninguna fracción que 
haya inconformidades o desacuerdos, al menos no al interior del comité de administración donde 

están representados todos los partidos políticos”. Recordó que el presupuesto destinado al poder 
legislativo también sirve para la operación de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) “es el 
presupuesto que se autoriza anualmente alcanza bien para solventar las prestaciones, nómina, 

pagos a los trabajadores del congreso estatal, pero nada más”. 
 
Reconocen diputados GPPRD esfuerzos para mantener libre de paludismo a Michoacán 

en los últimos 14 años 
Boletín 

Desde hace 14 años Michoacán es libre de la transmisión de paludismo, gracias a las políticas 
públicas que se han instrumentado, no se ha detectado ningún caso desde el 2005 y este año, 

tampoco se ha reportado ningún caso de zika y chikungunya, por lo que no debe bajarse la 
guardia y continuar con las acciones necesarias para seguir controlando y erradicándolos, 
subrayaron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado. 

En el marco del Día Mundial del Paludismo que se conmemora este 25 de abril, coincidieron en 
que es necesario que en nuestro país como entidad, se continúen realizando esfuerzos para la 
prevención y el control de la enfermedad de la malaria así también de manera paralela cerrar filas 

contra el zika, dengue y chikungunya.  
 

Un grave error que AMLO pretenda cancelar ZEE: diputados GPPRD 

Boletín 

Es un grave error y un retroceso para el desarrollo de estados como Michoacán, que el Gobierno 
Federal pretenda cancelar las Zonas Económicas Especiales, las cuales fueron creadas para 
disminuir el rezago, la pobreza y generar desarrollo económico, lo cual impactaría en mejorar la 

calidad de vida de los ciudadanos, subrayaron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario 
del Partido de la Revolución Democrática (PRD), en la LXXIV Legislatura local.  En ese contexto, 
los diputados Araceli Saucedo Reyes, Antonio Soto Sánchez, Norberto Antonio Martínez Soto y 

Octavio Ocampo Córdova hicieron un llamado al presidente Andrés Manuel López Obrador a que 
reconsidere la permanencia de la Zonas Económicas Especiales, ya que son un instrumento de 
desarrollo regional y contribuyen a combatir la exclusión social en distintas regiones del país, como 

en el caso de Michoacán. 
 

Aplaude Brenda Fraga que Educación Inicial ya sea obligatoria 

Boletín 

La Coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del 

Estado, Brenda Fraga Gutiérrez, aplaudió que se haya aprobado la obligatoriedad de la Educación 
Inicial en la Constitución Política gracias al trabajo y esfuerzo de las y los diputados federales del 
PT. “Este es un momento histórico para México, la Primera Infancia es considerada en nuestra 

Carta Magna. Con 381 votos a favor, 79 en contra y dos abstenciones, se aprueba, en lo general, 
el dictamen en materia de la Reforma Educativa, es un gran logro del PT en beneficio de las y los 

mexicanos”, aseveró. 
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Lucila Martínez urge a la federación a que fomente la generación de empleo formal 
Boletín 

En México no se puede hablar de desarrollo, mientras se continúa incrementando el desempleo en 
nuestro país tal y como lo reflejan las cifras dadas a conocer por el Instituto Nacional de 
Estadística y Geografía (INEGI, sobre que aumentó la Tasa de Desocupación en 3.6% de la 

Población Económicamente Activa (PEA) el mes de marzo pasado, puntualizó la diputada local 
Lucila Martínez Manríquez quien hizo un llamado a la federación a impulsar acciones que generen 

empleos formales que garanticen a los mexicanos un trabajo con salario digno, ingreso fijo y 
seguridad social.  De acuerdo con la información oficial, la tasa de desocupación en el tercer mes 
del año incrementó a 3.6%, cifra mayor al 3.4% de febrero pasado, y la mayor desde diciembre 

de 2016, lo cual refleja que en nuestro país se carecen de políticas públicas claras y encaminadas 
a generar las condiciones necesarias para que los empleadores puedan crear empleos suficientes, 
formales y bien remunerados en favor de los ciudadanos. 

 
Avala diputado Antonio Madriz nueva Reforma Educativa  

Boletín 

Con la nueva Reforma Educativa no solo se pone fin a las medidas punitivas que había promovido 
la pasada administración federal en contra de las y los maestros, sino que también se garantiza el 

desarrollo y fortalecimiento del sistema educacional del país, a través del Centro Nacional para la 
Revalorización del Magisterio y la Mejora Continua de la Educación, enfatizó el diputado por 
Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, Antonio Madriz Estrada. En su 

carácter de diputado presidente de la Comisión de Educación en el Congreso del Estado, el 
diputado Madriz Estrada resaltó la importancia de que se haya disuelto el Instituto Nacional para la 
Evaluación de la Educación (INEE), por considerar que desde dicho organismo se violentaron los 

derechos laborales de las y los trabajadores del sector.  
 
La designación del nuevo presidente de Nahuatzen, debe ser por consenso para 

generar estabilidad y gobernabilidad 
Boletín 

La ausencia del presidente municipal de Nahuatzen, por el asesinato de David Otlica Avilés, -quien 

ganó la elección constitucional de julio de 2018-, tendrá que cubrirse con estricto apego a la 
legislación vigente, tal como lo marcan en este caso la Constitución Política del Estado de 
Michoacán de Ocampo, y la Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán de Ocampo, y con  

consensos que permitan generar condiciones de paz social, tranquilidad y gobernabilidad. La 
diputada Cristina Portillo Ayala, presidenta de la Comisión de Gobernación, dijo que, para ello, el 
Congreso del Estado de Michoacán tendrá 30 días naturales, a partir de la notificación oficial del 

cabildo sobre la ausencia definitiva, para nombrar a la o el presidente municipal sustituto. Dado 
que el señor David Otlica, renunció a la militancia el Partido de la Revolución Democrática, el tema 
sobre las propuestas de su sustituto o sustituta, tendrá que revisarse a partir de consensos. 

 
Para avanzar en protección de la niñez urge aprobar paquete de reformas en el 
Congreso: Araceli Saucedo Reyes 

Boletín 

Por una asistencia plena e integral que garantice no sólo los derechos de los menores sino también 
sus posibilidades de desarrollo, se pronunció la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD en 
el Congreso del Estado, Araceli Saucedo Reyes, quien refirió que urge ahondar en eliminación de 

toda forma de castigo corporal a menores y aprobarse en la LXXIV Legislatura local el paquete de 
reformas a los Códigos Penal y Familiar del Estado, así como a la Ley de los Derechos de las Niñas, 

Niños y Adolescentes, así como las propuestas en pro de este sector, que están pendientes en 
comisiones. 
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Michoacán necesita ampliar su base tributaria, consideran economistas 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/michoacan-necesita-ampliar-base-tributaria-consideran-

economistas/  
El que la federación se haga cargo de la nómina educativa, representará a Michoacán solamente 
“oxígeno”, consideró Heliodoro Gil Corona, coordinador de Proyectos Estratégicos del Colegio de 

Economistas de Michoacán (CEEM), quien manifestó que el estado debe ampliar su base tributaria 
ya que en ese sentido sólo tiene cuatro, a comparación de otras entidades que ampliaron hasta en 
nueve rubros su captación de impuestos. 

 

Cierre de la ZEE afectará la economía de Michoacán y de Guerrero: PRI 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/04/25/cierre-de-la-zee-afectara-la-economia-de-michoacan-y-de-
guerrero-pri/  

Víctor Silva Tejeda, presidente del CDE del PRI Michoacán, lamentó la decisión que tomó el 
presidente de la República tras la declaración de que cerrará las Zonas Económica Especiales que 
fueron decretadas en el 2017. Recordó que este proyecto que estaba encaminado a apoyar a las 

zonas centro-sur del país permitiría que los centros de concentración económica ayudarán a la 
población de la región. 

 

Con app en mano partidos de Michoacán te buscan para afiliarte 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/con-app-en-mano-partidos-de-michoacan-te-buscan-para-
afiliarte/  

Los siete partidos políticos de Michoacán han iniciado una intensa campaña de afiliación en busca 
de conservar el registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE), para lo que deben garantizar al 
menos 0.26 del Padrón Nacional de Electoral, 233 mil 945 militantes inscritos para abril de 2020. 

Para ello los partidos por entidades ya pusieron manos a la obra, solo que en este 2019, tomando 
en cuenta la maña partidista de afiliar gente sin su consentimiento, el INE vigila el proceso de 
registro, por lo que los partidos deben llevar a cabo el ingreso de militantes mediante una 

Aplicación Móvil (APP) que vigila la autoridad electoral. 
 

La Opción 

Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,76948/  

La reunión de trabajo de la directiva estatal priista y presidentes municipales con el secretario de 

Finanzas, Carlos Maldonado Mendoza, habla de un escenario propositivo y fructífero en la relación 
Gobierno-Municipios. Porque exenta de quejas o discrepancias, esa relación denotó disposición y 
apertura al diálogo y al acuerdo. El lunes pasado, el dirigente estatal partidista Víctor Silva Tejeda 

y la directiva de los presidentes municipales emanados del PRI se reunieron con el titular de las 
finanzas michoacanas, Carlos Maldonado Mendoza, para analizar la ejecución de alrededor de 118 
millones de pesos que tendrán que realizar durante el presente año en los 21 municipios que 

gobiernan. 
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Si hay condiciones de seguridad Congreso designará alcalde de Nahuatzen 

Quadratín  

https://www.quadratin.com.mx/politica/si-hay-condiciones-de-seguridad-congreso-designara-
alcalde-de-nahuatzen/  
El Congreso del Estado tendrá que determinar si hay condiciones para la gobernabilidad en 

Nahuatzen, antes de designar a un presidente municipal sustituto, afirmó el dirigente estatal del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD) Antonio Soto. “De no ser así, si no hay paz, si no hay 

tranquilidad, si puede haber violencia, se tendría que declarar la desaparición del ayuntamiento y 
conformar u Consejo Ciudadano para que se haga cargo de los ciudadanos que están de acuerdo 
con la elección de autoridades electas bajo el principio de partidos y no de usos y usos y 

costumbres. 
 
Antes de cancelar la ZEE de LC, que Gobierno Federal nos consulte a los michoacanos: 

Luis Manuel Antúnez 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/04/25/antes-de-cancelar-la-zee-de-lc-que-gobierno-federal-nos-
consulte-a-los-michoacanos-luis-manuel-antunez/  

El presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador, debe escuchar a los michoacanos, 
antes de decretar la desaparición de las Zonas Económicas Especiales como lo ha anunciado el 
encargado de estos proyectos económicos a nivel federal, remarcó el Delegado Nacional de 

Movimiento Ciudadano Michoacán, Luis Manuel Antúnez Oviedo. La cancelación de las Zonas 
Económica Especiales, y más la de Lázaro Cárdenas, que tiene importantes avances de desarrollo 
alrededor y ha generado expectativas de crecimiento importantes, enviaría un mensaje negativo, y 

nuevamente dejaría en el olvido a una región que tiene todo el potencial de generar condiciones 
de desarrollo económico y de estabilidad social, que tanto se necesitan actualmente, explicó. 
 

Hija de diputado y dirigente estatal del PRD es nombrada Subsecretaria de Turismo en 
Michoacán 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/hija-de-diputado-y-dirigente-estatal-del-prd-es-nombrada-
subsecretaria-de-turismo-en-michoacan/  
La hija del dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y diputado local, 

Antonio Soto, fue nombrada Subsecretaria de Turismo. Ilse Soto, fue nombrada recientemente, lo 
que generó molestia para algunos funcionarios de la dependencia quienes indicaron esto se podría 
deber a la amistad que hay entre el legislador y el gobernador Silvano Aureoles Conejo. 

 
Notas Gobierno 

 
Morelia, en la lista de ciudades con poca efectividad en su gobierno: INEGI 

Respuesta 

http://respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/82381-morelia-en-la-lista-de-ciudades-
con-poca-efectividad-en-su-gobierno-inegi.html  

En un informe que entregó el INEGI, tras un estudio realizado en marzo del 2019 sobre la 
medición de la efectividad de su gobierno, según la percepción de los pobladores en las ciudades 
de México, Morelia se encuentra en la lista de las ciudades con poca efectividad en su gobierno. En 

un estudio cualitativo que aplicó el INEGI en las ciudades de México, entre la población de 18 años 
en adelante, calificó el promedio de efectividad de los gobiernos locales, según el sentir de los 
ciudadanos. 
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Amplia Semaccdet periodo para realizar la verificación 
No Se Multarán Coches Que No Tengan Verificación, Hasta Nuevo Aviso 

Exeni, Changoonga 

http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=78657  

https://www.changoonga.com/michoacan-no-se-multaran-coches-que-no-tengan-verificacion-
hasta-nuevo-aviso/  
Con el propósito de que la ciudadanía lleve a verificar su vehículo y abone a mejorar la calidad del 

aire en Morelia, la Secretaría de Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Territorial 
(Semaccdet), aplicará una prórroga por tiempo indefinido para que las y los dueños de 
automotores acudan a los verificentros, anunció el titular de la dependencia, Ricardo Luna García. 

Destacó que tampoco se aplicarán multas ni se retendrán vehículos que no porten el holograma; 
sin embargo, sí se invitará al chofer de la unidad en cuestión para que acuda a algún verificentro, 
en el afán de brindar un estímulo a los michoacanos y que respeten lo que señala la Ley Ambiental 

para el Desarrollo Sustentable del Estado. 
 

No satisface a CNTE aprobación de nueva reforma educativa, continuarán acciones 
Aprobación de reforma educativa no frena acciones de la CNTE Michoacán 

Exeni, Monitor Expresso 

http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=78659  
https://www.monitorexpresso.com/aprobacion-de-reforma-educativa-no-frena-acciones-de-la-cnte-

michoacan/  
Luego de que este día en la Cámara de Diputados Federal se aprobó la reforma educativa y se 
pasó al Senado, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), mantiene su 

exigencia de una reforma abrogada al 100 por ciento, por lo que mantienen su plan de acción. El 
dirigente estatal de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), Víctor 
Manuel Zavala Hurtado habría señalado una buena voluntad política ante el memorándum que 

emitió el Ejecutivo y la discusión, hoy aprobación, de la reforma del Legislativo 
 

Morelia se prepara para su 478 aniversario 
Grupo MarMor 

https://grupomarmor.com.mx/morelia-se-prepara-para-su-478-aniversario/  
A semanas del Aniversario 478 de la Fundación de Morelia, el secretario de turismo municipal, 
Roberto Monroy García, adelantó en entrevista que será una celebración ostentosa, que para su 

mayor disfrute caerá en fin de semana. “El aniversario de Morelia es algo que tenemos que 
festejar y conmemorar y buscar equilibrios,  opciones culturales y artísticas, además de promoción 
de las tenencias, y por supuesto generar turismo para derrame económica”, expreso Monroy. 

 
Se ceñirá SEE a nueva reforma educativa en Michoacán, respetando el recién aprobado 

marco normativo 
Respuesta  

http://respuesta.com.mx/index.php/home/estado/82415-see-se-cenira-a-nueva-reforma-
educativa-en-michoacan-respetando-el-recien-aprobado-marco-normativo.html  
La Secretaría de Educación estatal se ceñirá a los nuevos lineamientos de la recién aprobada 

nueva reforma educativa, que echa atrás los logros en 5 años que estaban poniendo orden en el 
sector educativo, mismo que diputados federales del Morena y PRI, principalmente, le han 
devuelto al magisterio. La vocería de la dependencia estatal confirmó brevemente a RESPUESTA 

esta media mañana que "la SEE es y será respetuosa del marco normativo", aunque es seguro que 
el propio titular de la misma pueda dar su opinión respecto a esta nueva ley federal. Por lo pronto 

la Secretaría a cargo de Alberto Frutis Solís trabajará "conforme a derecho". 
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En riesgo, 4,500 mdd y 2,500 empleos en LC por cancelación de ZEE 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/economia/en-riesgo-4500-mdd-y-2500-empleos-en-lc-por-
cancelacion-de-zee/  

Los sectores público y privado de Michoacán lamentaron el anuncio del presidente Andrés Manuel 
López Obrador de desaparecer las Zonas Económicas Especiales (ZEE), ya que en el caso de 
Lázaro Cárdenas se pone en riesgo una inversión de 4 mil 500 millones de dólares y la creación de 

2 mil 500 empleos. “Eran supuestamente para ayudar, pero nunca hicieron nada por ayudar. 
Hicieron negocios, compraron terrenos y derrocharon recursos. No se benefició en nada”, 
manifestó este jueves el mandatario federal durante su conferencia de prensa mañanera. 

 
Confirma AMLO desaparición de Zonas Económicas Especiales 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/confirma-amlo-desaparicion-de-zonas-economicas-especiales/  

En su conferencia matutina, Andrés Manuel dijo que este proyecto no cumplió los objetivos que se 
plantearon: «Era supuestamente para ayudar, pero nunca hicieron nada por ayudar, hicieron 
negocios, compraron terrenos y derrocharon recursos, no se benefició en nada”. Y continuó: 

“Todos estos inventos carísimos nos están costando trabajo y también recursos porque había 
contratos establecidos que tenemos que ir finiquitando poco a poco». Al cuestionarle si estaba 
hablando de la desaparición definitiva -«Sí, totalmente», respondió. 

 
Notas Seguridad 

 
Ahora, regidores temen por su vida 

Acueducto OnLine 

https://acueductoonline.com/ahora-regidores-temen-por-su-vida/  
El asesinato del ex edil de Nahuatzen, David Otlica Avilés, ha provocado la consternación de los 

regidores de este municipio, pues el temor por desempeñar su cargo después de los hechos 
violentos en la región, se ha vuelto latente y una bomba de tiempo. La Fiscalía General del Estado 
de Michoacán, encabezada por Adrián López Solís, aún no ha revelado más información sobre el 

perfil de los secuestradores, aunque refrenda su compromiso con la investigación interrumpida del 
caso y la protección de los testigos. 
 

El enorme cementerio llamado México 
Sala de Prensa 

https://saladeprensanoticias.com/2019/04/25/el-enorme-cementerio-llamado-mexico/  
Desde antes del surgimiento de la nación mexicana, los pueblos originarios en las culturas 

precolombinas que habitaban en nuestro territorio, sentían una fascinación mitológica hacia la 
muerte y su mundo: sólo por mencionar algunos ejemplos podemos señalar el Mictlan de la cultura 
azteca o el Xibalbá de la cultura maya, lugares místicos donde la vida y la muerte se encontraban 

en un proceso de transición y que representaban la unión de ambos mundos. Y así fue como la 
conquista, el mestizaje y la fusión de culturas le fueron dando forma a un andamiaje de 
tradiciones y ritos vinculados a la muerte, como celebrar a los muertos el 1 y 2 de noviembre. 

Incluso si revisamos la obra del premio Nobel de literatura mexicano Octavio Paz, podemos 
Rescatar algunas ideas o frases como aquella que plasmó en el laberinto de la soledad y que decía 
que “una civilización que niega la muerte, acaba por negar la vida”. 

 
En Michoacán Los Niños Empiezan A Tomar Desde Los 12 Años 

Changonga 

https://www.changoonga.com/en-michoacan-los-ninos-empiezan-a-tomar-desde-los-12-anos/  

El alcoholismo como enfermedad no distingue edad y es que, según datos de la Central Mexicana 
de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos, A.C. en Michoacán, los jóvenes empiezan a 
generar problemas con la bebida desde los 12 años. En rueda de prensa, representantes de los 

grupos de Alcohólicos Anónimos (AA) en Michoacán aseguraron que en los últimos meses ha 
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aumentado el número de jóvenes que llegan a los grupos, así como ha disminuido edad de los 
mismos. 
 

Detienen a uno por asesinato de edil de Nahuatzen 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/detienen-a-uno-por-asesinato-de-edil-de-nahuatzen.html  
La Fiscalía General del Estado de Michoacán, informó este jueves la detención de un presunto 

implicado en el asesinato del presidente municipal de Nahuatzen, David Otlica Avilés. En un 
mensaje a medios, el titular de la dependencia Adrián López Solís, informó que Gerardo A. fue 
detenido en la capital michoacana. En el relato, López Solís detalló que el imputado ingresó al 

domicilio del Presidente Municipal y lo amagó con un arma de fuego, por lo que el edil pidió auxilio 
a su pareja, quien dio aviso a las autoridades del secuestro de su esposo, desconociendo desde 
ese momento su paradero, encontrando su cuerpo 6 horas después. 
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